



郡山市立熱海小学校
学校便り No.10
平成 27 年 6 月 23 日
文責：伊藤孝行

今回の題字は5年生佐藤琴巴さんです。

熱海っ子を全部顔にして、そこに教育目標を加えています。すごい工夫です。

ツバメのヒナが生まれました。

以前お知らせしました児童昇降口時計の上に巣を作ったツバメに二羽のヒナが生まれました。



ツバメのヒナはかわいらしく、親が運んできたえさをたくさん食べています。

しかし、食べた分だけ「ふん」をします。子どもたちには、「ふん」を落とされないよう注意するよう話しています。

学校警察連合協議会より。

昨日、警察、教育委員会、学校の三者が集まって、子どもたちの事故防止に関する会議が行われ出席してきました。

その中で事故にあってしまったが、日頃の注意を守り大きな事故に至らなかった事例についてお知らせいたします。

【ヘルメットで守られた命】

自転車で一旦停止をしないで道路に飛び出し、車と衝突し空中に投げ出された事故で、ヘルメットは粉々に壊れましたが男児は軽症で済みました。

【大声+110番で不審者逮捕】

自宅の庭で遊んでいた女兒が、不審者にさらわれそうになりました。女兒は大声で助けを求め、自宅にいた祖母により助け出されました。また、祖母はすぐに110番通報をしたので、付近にいた不審

者を逮捕することができました。

残念なことに子どもが被害者になる事件・事故は郡山市内でも起きています。しかし、自分の命を自分で守れている例もたくさんあります。ヘルメット、防犯ブザーについては繰り返しお願いします。

- ◎自転車に乗るときはヘルメット着用
- ◎いつでも防犯ブザーを身に付けよう

※ 今年度に入って、自転車の小中学生が加害者となった交通事故が2件発生しています。交通ルールを守り、被害者にも加害者にもならないよう注意していきたいと思います。

明日はキッズシアターです！

明日6月24日(水)は、子どもたちが楽しみにしているキッズシアターが開かれます。

* 演目：「口はロボットの口」

* 劇団：オペラシアターこんにゃく座

明日は、8時10分にバスで市民文化センターへ向かいます。

【お知らせ】

- ① 明日は「お弁当の日」になっています。お弁当の準備をお願いします。
- ② 石筵地区の5・6年生は、朝は分校に登校しますので、間違えないようにしてください。

不審電話への対応について。

夏休みが近づいてくるこの時期、決まって不審電話がかかってきます。

その内容は、「友達の家電話番号を教えてほしい。」という個人情報を聞き出すものです。

保護者の皆様に加え、祖父母の方々にも「子どもの友達」や「孫の友達」の電話番号を不審電話に教えることのないようご確認いただきたいと思います。